



*Communiqué  
de presse*

À Langon, le 15 mars 2019

**Les rencontres de la Sénatrice: « s’engager pour mieux manger »**

Laurence Harribey, Sénatrice de la Gironde, lance la troisième édition des « rencontres de la Sénatrice », le 21 mars prochain à 19h, à la mairie de Cadillac. Jocelyn Doré, maire de Cadillac, Laurent Gomez, secrétaire général de l’Association de Régions Européennes des Produits d’Origine et Laurence Harribey interviendront sur le thème « Elus: s’engager pour mieux manger ».

Les maires de Gironde ont bien saisi l’enjeu de conserver et de développer une agriculture de proximité et de qualité. Cette table ronde fait écho à l’actualité, notamment après les interrogations sur le glyphosate. Elle sera l’occasion pour des acteurs locaux comme les Jeunes Agriculteurs 33 et Pays et Quartiers de Nouvelle-Aquitaine, de partager leurs expériences.

Avec la cinquantaine d’élus inscrits, elle pose les enjeux de l’agriculture et de l’alimentation de demain. Pour faire correspondre cadre législatif et attente des citoyens.

PERMANENCE :  
84 Cours du Général Leclerc - 33210 Langon  
09 61 60 42 23

Xavier MARTIN  
06 71 53 15 68  
laurence.harribey.senat@gmail.com